

**Welch ein grosser Freudenmoment für die Jodufroue Willisau! Die 23 Luzerner Landtrachten sind fertig genäht. Am 1.Juli fand im Pausenhof der Familie Marti in Willisau hinter verschlossenen Türen die vereinsinterne Schlussanprobe statt.**

Jede Jodufrou durfte in ihre massgeschneiderte Tracht steigen und wurde von den beiden Schneiderinnen nochmals genau geprüft: Passt das Mieder? Sitzt der Blusenkragen? Stimmen die Jupelängen im Gesamtbild? Alles wurde im Detail inspiziert und der Feinschliff gemacht, damit die Trachten zum grossen Festtag am 14.September perfekt sitzen.

Neben dem geschäftigen Treiben flossen auch einige Freudentränen. Die Jodufroue können auf eine 2 jährige intensive Vorbereitungszeit zurückblicken. Im 2017 hat die „pink fashion gmbh“ mit Nadine Röllli und Franziska Stofer die Näharbeiten für die insgesamt 23 Luzerner Landtrachten aufgenommen. Zur selben Zeit sind auch die Sponsoringarbeiten angelaufen. Die Anschaffung der Trachten war doch eine äusserst grosse finanzielle Herausforderung für den jungen Verein. Allen voran hat der Hauptsponsor, Luzerner Kantonalbank, von der ersten Stunde an dieses Projekt geglaubt und auch entsprechend finanziell unterstützt, was grossen Dank verdient. Schritt für Schritt erarbeiteten die Jodufroue Willisau ihren Herzenswunsch. An diversen Anlässen wurde Eigenkapital erwirtschaftet (Christkindlimarkt Willisau, Zentralschweizerisches Jodlerfest Schötz etc.) und mit diversen Auftritten (Jodelmusical „Stilli Zärtlicheite“ in Schötz, Museumskonzert in Aarburg etc.)ergänzt. Auch auf dem unkonventionellen elektronischen Weg, dem Crowdfunding-Projekt auf FUNDERS.CH, generierten sie Kapital. Mit dem Motto „Härzensbatze – jeder Franken zählt“ durften die Jodufroue Willisau viel Wohlwollen gegenüber ihrem Verein und dem Jodelgesang erfahren. Ein riesiges Dankeschön gilt allen Gönnern und Sponsoren, welche zur erfolgreichen Realisierung der Vereinstracht beigetragen haben. Ein solches Herzens-Projekt gelingt nur, dank der Unterstützung und dem Verständnis von Familie, Freunden und zahlreichen Helferinnen und Helfern – herzlichen Dank!

„Jodle – Jutze – Freud ha“ so wird es am Samstag 14.September 2019 an der Trachtenweihe mit Jubiläumsfest ertönen. Der entsprechende Vorverkauf ist eröffnet!

Die Jodufroue Willisau laden um 14.30Uhr in die kath. Pfarrkirche Willisau ein, zum ökumenischen Festgottesdienst mit Trachtenweihe und eigenem Jodelgesang. Anschliessend findet der Apéro für die ganze Bevölkerung bei der Festhalle Willisau statt. Um 17.00Uhr beginnt das Bankettessen und das Moderationsduo Miss Helvetia und Stefan Schärli startet mit Gesang, Klang und Humor. Ab 19.00Uhr öffnen sich die Türen für das Jubiläumskonzert, welches um 20.00Uhr anfangen wird. Die Jodufroue Willisau freuen sich auf Ihren Besuch und auf ein paar unbeschwerte Stunden um die Seele gemeinsam baumeln zu lassen!

Vorverkauf: über Papeterie Imhof, Willisau/persönlich bei jeder Jodufrou/ per Mail [jodufroue-willisau@gmx.ch](mailto:jodufroue-willisau@gmx.ch)

Preise: Bankettkarte mit Jubiläumskonzert CHF 70.-(nur im Vorverkauf erhältlich)/ Jubiläumskonzert CHF 20.-

->KEINE PLATZRESERVATION!